
车位顶上常滴水，业主无奈拉篷布
业主郁闷：负三层咋还漏水 小区物业：正在积极协调解决
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本报讯（YMG全媒体记者 何晓
波 摄影报道）12月5日，芝罘区万科翡
翠公园小区内，孙女士在自己的地下车
位前清理着顶部防水篷布里的积水。
近段时间以来，孙女士车位顶部漏水现
象越来越厉害了，以至于她不得不将车
停在其他车位上。

日前，“烟台民意通”热线 6601234
接到芝罘区市民孙女士反映，称她所在
的万科翡翠公园小区地下车位漏水，物
业部门一直拿不出有效的解决办法，影
响了车辆的正常停放与使用。

12月5日，记者前往芝罘区万科翡
翠公园小区负三层地下停车场内，看到
孙女士的车位上方的管道上，用绳子拉
起了一块约 10平方米的篷布，用来隔
开车库顶板与车辆。孙女士告诉记者，
她的停车位上方不清楚啥原因，每到大
雨、大雪天之后，就会不断地漏水，滴滴
答答直接淋在车上，她每次过来开车时
都得小心翼翼，防止滴在车身上的污水
弄脏衣服。

“相邻车位也有滴水，但不像我这
里那么明显。”孙女士怀疑她的车位正
上方可能处于最低点，所以才会有水汇
集浸透了顶层材料滴漏下来。据孙女
士介绍，她于 2019年上半年入住万科
翡翠公园，购买的车位位于负三层地下
车库内，而负二层也是一个地下车库。
让孙女士郁闷的是，入住不久就发现车
库停车位的顶部有白色的腻子脱落，再
后来就是不断有水滴下来。她多次与
物业管理员交涉，分析可能是下雨、下
雪后其他车辆进入停车场时，将雨水、
雪水带进了车库。即便车辆带水入库，
这也无法解释孙女士的车位顶部“水流
滴滴答答”的现象。“车辆带水，一般都
蒸发了或者出现‘洇湿’，而不是流水的
状况。”孙女士表示，车位上方应该存在
没有做防水或其他漏水的原因。

后来，万科翡翠公园物业安排工人
前来进行了“灌胶堵漏点”的补救，然而
这些办法也没能最终解决漏水的问
题。直到半个月前，漏水现象再次发生，
孙女士和丈夫每天不得不在出门前，先
费力地将车顶篷布内的积水排空。

根据孙女士的指引，记者来到负二
层看到，工人们还在进行灌胶防水作
业。“具体情况去问物业吧。”工人们
说。记者来到万科翡翠公园物业办公
室，将孙女士的情况简单介绍后，接待
的物业经理表示他们知道情况，正在进
行防水处理。对于孙女士“既然这里是
一个不合格的停车位，希望能换一个车
位”的诉求，该经理表示这是开发商的
事，孙女士应该找开发商，他们可以帮
助联系一下。

目前，物业公司正在积极协调
解决此事。

咨询：居民医保住院报销比例是多少？
答复：参保居民在一个医疗保险年

度内，因病住院发生的符合规定的医疗
费用，在起付标准至最高支付限额以内
的，根据医院等级按以下标准支付：按一
档缴费的，自 2021年 12月 1日始，在实施
基本药物制度的一级医院发生的住院医
疗费用按 90%支付，在未实施基本药物
制度的一级医院住院的按 70%支付，二
级医院按 58%支付，三级医院按 45%支
付。按二档缴费的，自 2021年 12月 1日
始，一级医院按 90%支付，二级医院按
72%支付，三级医院按 60%支付。

咨询：职工普通门诊统筹的起付标准是
多少？如何累计计算？

答复：在一个自然年度内，一级及以
下定点医疗机构起付标准为 500元、二级
及以上定点医疗机构起付标准为800元。

参保人在一级医院就诊，当年普通门
诊符合医保政策规定的费用累计达到一
级医院起付标准 500元后，符合医保规定
的普通门诊医疗费纳入结算；在二、三级
医院就诊时，当年普通门诊符合医保政策
规定的费用累计达到二、三级医院起付标
准 800元，符合医保规定的普通门诊医疗
费纳入结算。参保人员年度内变更定点
医疗机构的，起付标准累计不超过800元。

咨询：门诊慢病备案如何申请？
答复：为减少参保人员申报门诊慢病

时在医疗机构和医保经办机构之间来回跑
腿，提升门诊慢病确认备案业务经办质效，
现全市具备申报审核条件的医院实现门诊
慢病医院端办理。申请人将申报材料交到
医院医保办审核，经医保办初审合格后进行
登记备案。属于即时办结病种的，备案信息
即时生效，按规定享受门诊慢病待遇。属于
非即时办结病种的，将备案信息上传至申请
人参保地医保经办机构，由医保经办机构按
照病种准入类别实施确认工作，确认结果由
参保地医保经办机构通知申请人。

张孙小娱 衣宝萱

本报讯（YMG全媒体记者）12月 5
日 8:00 至 8:30，烟台市烟草专卖局（公
司）的嘉宾做客烟台广播电视台《民生
热线》节目直播间，现场回答市民提问。

主持人：公司当前的经营情况以及今
年年底的货源安排如何？

党委委员、副总经理郑成德：岁末
将至，本年度的卷烟销售工作已趋近
尾声，预计全年税收目标任务也将顺
利完成。今年年底，我们在货源供应
上，既要保障春节前后大家对中高档
卷烟、高端卷烟的节日需求，也要保障
日常的中低档货源投放，以满足消费
者多样化需求，促进卷烟市场稳定有
序发展。

张先生来电：炫赫门、十二钗这些烟
现在市面上很难买到，听说是限购？

网建市场科科长任喜涛：卷烟属
于计划商品，工业企业每年的生产计
划是定额的，为顺应社会消费水平不
断增长的需要，同时受产能和计划等
众多因素限制，目前烟厂的中高端卷
烟产量不断增加，导致低档烟产量不
断减少，确实不能全部满足客户需
求。尽管我们不断加大对部分紧俏货
源采购的力度，但货源紧张的状况在
今后较长时期内仍会存在，这点还需
要广大市民朋友理解。

刘先生来电：我在栖霞桃村接手
了一个超市，原来的烟草证到期了，新
证办不下来，说是这附近布局（零售点
布局）满了。这是怎么回事？

专卖监督管理科科长尹崇磊：办理
烟草证，需要具备下列条件：

（1）需要有与经营烟草制品零售业
务相适应的资金条件；

（2）要有固定的经营场所；
（3）要符合烟草制品零售点合理布

局的要求；
（4）要符合国务院烟草专卖行政主

管部门规定的其他条件。
烟草证需要符合当地烟草制品零

售点合理布局的要求，布局满了的情况
下只能按序轮候。

本报讯（YMG全媒体记者 王修齐
实习生 姜歆玥）12月7日（星期四）14:00-
16:00，烟台市地方金融监督管理局副局长
崔立国将接听 12345热线电话，市民有相
关问题可拨打热线进行对话。

受理范围为烟台市地方金融监督管
理局行政职权范围内且属于烟台市 12345
政务服务便民热线受理范围的各类诉求，
包括小额贷款公司、融资租赁公司、商业
保理公司等地方金融组织监管、企业上市
挂牌、企业融资服务等方面的政策咨询、
意见建议等。不受理须通过诉讼、仲裁、
纪检监察、行政复议、政府信息公开等程
序解决的事项和已进入信访渠道的事项，
不符合法律、法规、规章及政策规定的事
项，以及涉及国家秘密、商业秘密、个人隐
私和违反社会公序良俗的事项。

办理烟草证，需要具备4个条件

烟台市地方金融监管局
明天接听12345热线
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